

NOTA DE PRENSA

Vía Burgalesa considera incomprensible e intolerable que se haya dejado fuera de los nodos logísticos ferroviarios europeos a la primera ciudad industrial de Castilla y León.

¡Basta ya de oprobios y desplantes, Burgos tiene que plantar cara a las decisiones políticas de la Junta de Castilla y León y del Estado Español que nos afectan y perjudican!

Burgos y provincia, sin olvidar que Aranda ocupa la tercera posición en desarrollo industrial en Castilla y León, ha demostrado durante muchos años su capacidad de desarrollo. No solo ha conseguido atraer empresas, sino que empresas nacidas del emprendimiento burgalés han crecido hasta ocupar puestos de liderazgo a nivel internacional y siguen demostrando su ambición competitiva.

Pero Vía Burgalesa teme que los años dorados de Burgos, como una de las provincias punteras del desarrollo industrial español, tenga los días contados. No porque el espíritu emprendedor empresarial burgalés se haya apagado, sino porque políticamente se ha decidido que Burgos ocupe un lugar secundario en la ratio de las ciudades españolas del futuro y ceda, más que por desidia y abandono propio, por imposición política, ese lugar a otras ciudades del entorno.

Vía Burgalesa considera que esta ha de ser la gota que desborde el vaso de la sociedad burgalesa.

Es hora de que se exija a las personas que nos representan en las instituciones del Estado Español y de la Junta de Castilla y León que cumplan con su obligación de defender los intereses burgaleses.

No podemos seguir mirando para otro lado mientras que nuestras infraestructuras (Tren Directo, las autovías A73, A 12, A11, AVE, Parque Tecnológico y centros de salud como el de Capiscol o el Hospital de Aranda), sigan sufriendo retrasos incomprensibles y abandonos presupuestarios año tras año, sin que nuestros representantes políticos digan esta boca es mía ante sus partidos políticos para defender a Burgos.

Las y los burgaleses tampoco podemos seguir mirando para otro lado mientras se priva a nuestra Universidad, que ha demostrado méritos suficientes, desarrollar una facultad de medicina, tan necesaria en los tiempos que corren.

Lejos quedaron aquellos años en los que, desde Burgos, se podía viajar a cualquier parte de Europa y a Cataluña por autopista, mientras que el resto de España carecía de ellas.



Lo que, sin duda alguna, motivó que pusieran los ojos en nuestra ciudad muchos inversores europeos.

A pesar de que no corren buenos tiempos para Burgos, Vía Burgalesa quiere aprovechar este comunicado para felicitar las Navidades a todas y todos los burgaleses, y desearles que el año 2024 venga repleto de presupuestos y actividad, para que nuestras infraestructuras y nuestras necesidades en materia de sanidad y educación se cumplan.